
                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

第１５４６例会 ２０１７年５月１１日(木) (晴） 

 

司 会 柳川清紀副幹事 

点 鐘 瀬戸誠会長 

合 唱  「我等の生業」(酒井健一さん) 

ご結婚記念日 諸星利さん(5/21)、山谷さん(5/23) 

お誕生記念日 ＜会員＞東島さん(4/24)、吉田久さん 

(4/28)、小澤さん(4/29)、原恵さん(5/14) 

       ＜奥様・ご主人＞柳川みよ子さん(5/13）、

原恵美子さん(5/14)、山谷秀樹さん(5/16) 

会社創業記念日 福原さん(4/21)、鈴木さん(5/14)、 

        東島さん(5/15)、原さん(5/22) 

        原恵さん(5/22) 

   

 

○ 会長報告として、「新会員の集い」が5月20日(土)に 

  開催されます。これは入会間もない方が体験できるこ 

となので、是非対象の方は参加して下さい。 

○ 今日は何の日、「長良川鵜飼いの日」です。5月11日 

  から10月15日まで行われます。 

鵜飼いの歴史はたいへん古く、古事記や日本書紀にも 

記載があり、世襲制で行っているそうです。今では商 

業ビジネスとしては行っていませんが、観光業として

長良川で行っています。 

  この世襲制というのは日本の伝統でして、歌舞伎や落 

  語・狂言・能も世襲制です。だからこんなにも長く続 

いたのかもしれません。これが実力主義だったらひょ 

っとして無くなってしまっていたかもしれません。 

  世襲制、いい言葉だと思います。 

○ あと、私の任期が２ケ月です。この２ケ月間でどうし 

てもやりたいことは「会員増強」です。何とかあと一 

人二人増やしたいと思います。 

  ロータリークラブの全盛のころは１３万人超いたわけ 

ですが今は８.５万人を切るか切らないかというとこ 

ろに来ており、２０年間で３５％減ってしまったわけ 

です。では他はどうなのかと調べたところ、ライオン 

ズも全盛期は１６万人いましたが、現在は１０万人弱 

で２０年間で４０％も減っています。こういったこと 

から全国でどんどん減っているわけです。 

世界ロータリーでは１００万人以上いる会員が１年間 

で１０万人やめてしまいます。よって減った分の１割 

は増やさなければなりません。ある小さなロータリー 

クラブから伺ったところ問題点として、①大きな事業 

が全く組めない、②達成感が味わえなく毎回マンネリ 

の例会、③外部からの卓話者を全く呼べない、④残っ 

た方たちは仲良しの方々ではありますが、対外的には 
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 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 瀬戸 誠  幹 事 前  肇  会報委員長 鈴木和夫 

2016 年～2017 年度国際ロータリー会長 
ジョン・ジャーム 

人類に奉仕するロータリー 

会長の時間 



世間が狭くなり新しい方たちとのコミュニケーション 

が上手く取れず、結果的に外部との人脈が狭く、よっ 

新しい方が入らない。 

これは問題でして、事務局費のいろいろな固定費が捻 

出できなくなり、そうすると世間一般に団体としての 

効力がなくなってしまいます。いずれは残った方々も 

会と一緒に無くなってしまうのではないかと危惧して 

おられるとのことでした。 

この名水ロータリークラブも現在３６名ですが、頑張 

ればここまで悲惨な状況にはならないと思います。 

残り２ケ月、前幹事と共に会員増強頑張っていきます 

ので、ご協力の程よろしくお願い致します。 

 

○ ガバナー事務所より  

 １．地区「新会員の集い」のご案内 

   日時：５月２０日(土) 

   会場：藤沢商工会議所「ミナパーク」会議室 

   締切：５月１０日(水)まで 

 ２．２０２０年日本のロータリー１００周年に関するア 

ンケートご協力のお願い 

締切：５月１９日(金) 

 ３．２０１７米国アトランタ国際大会フジマキネクタイ 

   会場案内図 

 ４．青少年奉仕月間 リソースのご案内 

 ５．国際大会“第２７８０地区 地区ナイト”のご案内 

   日時：６月１１日(日) １８：３０～ 

   場所：“Tuscan room”Baraonda,Ristorante&Bar 

   会費：１０,０００円 

   締切：５月１５日(月) 

 ６．次年度会員増強・会員維持セミナー開催のご案内 

   日時：６月５日(月) １５：３０～１７：００ 

   場所：アイクロス湘南 

   締切：５月２２日(月) 

 

  以上詳細は配布資料及びＭｙロータリ－を閲覧して下 

  さい。 

 

 

【受付文書】 

①秦野市桜の植樹推進実行委員会より、平成２９年度秦 

野市桜の植樹推進実行委員会の開催について(通知) 

 ②国際ソロプチミスト秦野より、愛のチャリティーコン 

 ③国際ロータリー日本事務局より、５月ロータリーレー 

トのお知らせ  １＄＝１１０円 

 ④秦野市交通安全対策協議会より、平成２９年度秦野市 

交通安全対策協議会総会の開催について(通知) 

 ⑤秦野市国際交流会より、中学生英語スピーチコンテス 

  ト第一回実行委員会の開催について(通知) 

【本日の配布物】 

 ①ガバナー月信5月号 

 ②ロータリーの友5月号 

 ③島倉さん月例報告 

 ④外貨コイン寄付事業説明資料 

 ⑤訂正版次年度会務分担表 

【例会変更】 

 ≪伊勢原平成≫ 

  ５月 ９日(火) → 休会 

  ５月１６日(火) → 移動例会から通常例会に変更 

 

 

 

○ 瀬戸誠さん「ＧＷは仕事でした。今年度残り２ケ月に 

なりました。皆様よろしくお願い致します。」 

○ 前肇さん「スマイルします。」 

○ 柳川清紀さん「妻の誕生祝いありがとうございます。 

最近体調が芳しくなく誠に申し訳ございませんが、来 

週の合同例会欠席させて下さい。どうもすみません。」 

○ 小澤賢さん「お誕生記念ありがとうございます。」 

○ 吉田久美子さん「お誕生祝いありがとうございます。」 

○ 諸星道治さん「久々の例会にスマイルします。」 

○ 原郁夫さん「家内の誕生祝いありがとうございます。 

創業記念のお祝いありがとうございます。」 

○ 東島礼美さん「重ね重ね記念日のお祝いありがとうご 

ざいます。」 

○ 山谷洋子さん「夫の誕生日、結婚記念をありがとうご 

ざいます。これからもよろしくお願いします。」 

○ 原恵美子さん「創業記念祝、誕生祝、誠に有難うござ 

います。」 

○ 桐山晃忠さん「毎日晴天なれど、我が身すぐれず。」 

○ 鈴木和夫さん「夏を感じさせる良い天気です。創業記 

念のお祝いありがとうございます。」 

○ 諸星利男さん「結婚記念日、ありがとうございます。」 

○ 大屋富茂さん「久しぶりの例会です。バッチを失念致 

しました。所用の為早退させて頂きます。」 

○ 米山君夫さん「友好クラブ委員会より、5/18に行われ 

  る古河東ＲＣとの合同移動例会について、当日は商工 

会議所8：30出発、秦野南口 8：45出発です。時間厳 

守でお願いします。昨日まで欠席の方も都合がつきま 

したら是非参加して下さい。よろしくお願いします。 

スマイルします。」 

○ 山本裕宣さん「スマイルします。」 

○ 木村眞澄さん「久しぶりです。スマイルします。」 

スマイル報告 

幹事報告 



○ 北村俊和さん「スマイルします。」 

○ 関隆明さん「スマイルします。」 

○ 淵脇美代子さん「ＧＷも終わり、次は夏休み････急な 

暑さに体がついて行きません。スマイルします。」 

○ 古谷スミ子さん 「素晴らしい青空と美しい緑にスマイ 

ルします。本日もたくさんのスマイルありがとうござ 

います。」 

                  合計 103,000円 

 

 

＜友好クラブ委員会：米山委員長＞ 

移動例会 日時：5月18日(木) 8：15～ 集合 

       11：30→点鐘 通常例会と同様 

       12：30→活動報告(小澤さん・山谷さん) 

       13：30→点鐘～川越市内散策 

       15：30→川越出発 

       17：00→秦野着予定 

 

   

＜小澤社会奉仕委員長＞ 

     

○ 配布資料に沿って、具体的な説明と進捗状況の報告。 

○ 概要  

⇒海外旅行や出張で残った外国硬貨は日本国内では価 

値の無いものになってしまい、その規模は国内で年 

間3500億と言われており相当な額となっています。 

今回、社会奉仕事業としてはそのコインを回収し寄 

付することを目的としており、この目的を達成する 

に当たり行政の協力を得て、各公共施設への募金箱 

の設置からスタートさせたいと考えています。 

○ 事業内容 

  ⇒プラスチック製の中身が見える(施錠可)の募金箱と 

   チラシをセットで施設の出来るだけ見えるところに 

設置して頂く。募金箱は常設して頂き、チラシは必 

要に応じて印刷する。 

施錠された募金箱は名水ＲＣで定期的に回収しま 

す。回収頻度は行政との打ち合わせで３ケ月をメド 

に１度引き上げると考えております。 

 

○ 行政との連携 

  ⇒秦野市財務部資産経営課に担当して頂いております。 

   また福祉部福祉事務所地域福祉課にもご協力頂いて 

   おります。 

   行政との打ち合わせで、まずは１回設置し実績を上 

   げ現実のものとすべく、秦野市保険福祉センターに 

   設置するということになりました。 

   資料にある様に、行政からの諸条件４項目が挙げら 

れています。 

秦野市保険福祉センターに設置する日程は名水Ｒ 

Ｃとしてタウンニュースの取材とＰＲ活動として 

も並行して進めたいと思い、タウンニュースの予約 

を進めた上で決定したいと思います。 

また引き続き、公民館等にも設置できるよう各諸条 

件を作成して頂いております。 

○ 募金先 

  ⇒日本ユニセフ協会への募金として最終的に寄付をす 

ることにしました。また初回発行のポスター・チラ 

シ等はユニセフからご提供頂くことになりました。 

ユニセフに寄付する最大の利点は収支報告をして 

頂けるということです。色々な国のコインが集まる 

わけですから、我々が振り分けたり換金するのは非 

常に難しく、労力もかかるわけなので一括ユニセフ 

に任せられるということは大変助かります。 

ユニセフは1回/年に集計を行い、その結果を行政 

と名水ＲＣに募金実績と収支報告を記した受領書 

を送付して頂きます。 

○ その他 

  ⇒この事業は今年度中にものになる事業ではないので、 

   皆様には長い目で見て頂き方向性を模索しながら進 

めて行きたいと思います。ご理解ご協力をお願い致 

します。 

  ⇒小澤委員長・古谷さんのご尽力により行政の協力を 

得ることができました。まずは保険福祉センターに 

設置しその後随時公民館等に設置して良いと書面 

契約が取れました。またユニセフとも協力体制が取 

れまして寄付の事業スキームとして見事に完成さ 

せて頂きました。 

この事業は次年度会長のご協力の下、アドホック委 

員会を設立して頂き継続して募金箱の設置を行っ 

ていきます。主に募金箱の管理を行っていきますの 

で引き続き皆様のご協力をお願い致します。 

 

 

 

 

委員会報告及びその他の報告 

外貨コイン寄付事業について 



秦野名水ロータリークラブ 平成２９年度 第１３回理事会議事録 

日  時  ：  平成２９年５月１１日（木） １３：３０～１４：３０    

場  所  ：  秦野商工会議所   ４０２室    

出席者  ： 会長/瀬戸、副会長/諸星道、会長エレクト/原、幹事/ 前、会計/柳川 

        直前会長/米山、会場監督/兒玉、職業奉仕/諸星常、社会奉仕/小澤  

        国際奉仕/中西、青少年奉仕/山谷、親睦委員会/北村俊 「敬称略・欠席者抹消」 

上記 定則人数 可  

資料確認 ：   北村委員長  

挨  拶 ：   瀬戸会長  司会  ：  北村委員長  

         ⇒理事会の趣旨・目的ははっきりしており、①何の例会をやっていくかの共通確認 

    ②いくらの事業計画でやっていくかの承認③最終的にいくら明確に皆のお金を 

    作ったんだという承認でした。皆さんと正しい審議をするために言葉だけに流れ 

    るのではなく、事前に資料を配布するために今年度はメールを活用させて頂き 

          ました。地区でもほぼ同じような書式を使用しており、特に最後の２分間の意見 

       交換は地区のものをそのまま取り入れました。今年度はあと２回ですが、ご協力  

       をお願い致します。 

議  長  ：   瀬戸会長 

前回議事録の確認  ⇒ 承認 

【報告事項】 

１．「６月第１例会」                担当報告者：瀬戸会長  

   ６月１日(木)  商工会議所 ４Ｆ大ホール  １２：３０～ １３：３０   

   企業人卓話：バンクーバーの朝日の著者   テッドＹフルモト様  

   謝礼金の３万に対して承認して頂く  

   ⇒今回は吉田(久)さんの人脈でお呼びしました。従来の企業人卓話と全く同じですが、 

ただ謝礼金が 発生するので承認をお願い致します。 

   ⇒謝礼金３万に対して承認    

２．「６月第３例会 」               担当報告者：瀬戸会長  

   ６月１５日(木)  商工会議所 ４Ｆ大ホール  １２：３０～ １３：３０  

   クラブ協議会：例年通り１年間の活動報告を各委員長から発表  

３．「６月第４例会 」               担当報告者：瀬戸会長  

   ６月２２日(木)  商工会議所 ４Ｆ大ホール  １１：３０～ １２：３０  

   クラブ協議会：例年通り１年間の活動報告を各委員長から発表  

   例会開始時間が１時間早まることを承認して頂く  

   ⇒例会開始時間変更を承認 

【審議事項・承認事項】  

１．「６月第２例会」      ＜資料①＞      担当報告者：諸星(常)委員長・瀬戸会長  

   ６月８日(木)  商工会議所 ４Ｆ大ホール  １２：３０～ １３：３０   

   卓話者：諸星利男さん 「介護老人ホームについて」 

   ⇒移動例会の出席率が良くない為、当初予定から変更し商工会議所で行うことにしました。 

     卓話は「特別養護老人ホーム湖」の施設長：角田様（前昭和大学教授）に「高齢者の口腔衛生  

     について」と題して卓話頂く。 

   ⇒卓話者及び謝礼(マグロ)に関し承認 

２．「６月第５例会」      ＜資料②＞       担当報告者：北村委員長 



   ６月２９日(木)  タウンニュースホール 

   最終例会・納会 

   ⇒資料②に沿って説明。 

     会場はタウンニュースホールを検討。時間は 18：00～。 

   ⇒参加記念費は今年度は緊縮財政を行ってきたので予算が余った為会員の皆様に商品券として 

      戻そうと思っています。また次年度に繰り越すお金は会計処理がきちんとできておりますので為念。 

   ⇒バンドに関しては、福原さんに尽力して頂いています。次年度の 30周年に向けてイベント企画に長 

    けておられる方に依頼しました。 

   ⇒予算及び会場等につき承認 

3．緑の募金運動について         ＜資料③＞   担当報告者：瀬戸会長  

   ⇒資料③に沿って説明。 

   ⇒例会時に募金箱を回覧することで承認  

４．パソコン購入（事務局用）について   ＜資料④＞   担当報告者：瀬戸会長 

   ⇒資料④に沿って説明。 

     現在仕事に支障をきたしており、ＰＣは概ね３年ごとに買い替えることが理想。よって次年度から 

     予算書に項目記載を依頼しました。今回は例会費が余ったので本会計の中で購入させて頂きます。 

     次年度以降は器具備品費（積立金）で予算化していった方が良いと思います。 

   ⇒購入することで承認  

【その他の報告事項】    

１．「４月第２例会」「移動例会・横浜」 会計報告   ＜資料⑤＞ 担当報告者：北村委員長・諸星委員長 

   ⇒資料⑤に沿って説明。 

２．「４月第３例会」「研修会：陣屋」会計報告      ＜資料⑥＞  担当報告者：北村委員長 

   ⇒資料⑥に沿って説明。 

３．糸魚川義援金 集計・結果報告           ＜資料⑦＞  担当報告者：原会長エレクト 

   ⇒資料⑦に沿って説明。 

４．消防自動車贈呈事業  会計報告及び終了報告   ＜資料⑧＞  担当報告者：北村委員長 

   ⇒資料⑧に沿って説明。 

   ⇒3/26に現地に着いたとのこと。 

５．５月１８日「移動例会」について                担当報告者：米山委員長 

   ⇒資料に沿って説明。  

   ⇒今現在 19名の参加。会場は「川越東武ホテル」で円卓になります。座席は米山さんに一任とします。 

    

※出席理事より意見のある方一言を発表 

①例年通り現職の会長・幹事の方に記念品を渡しています。取り纏めは米山さんでお願いします。 

②各行事の会計報告を会員の皆さんに開示はどうなっていますか？⇒議事録に添付することとします。  

③外国コイン事業が姿かたちが見えてきて安心しました。  

④古河東ＲＣとの合同例会時の活動報告に小澤委員長・山谷委員長よろしくお願い致します。 

  古河東ＲＣは、会員を維持していくために「衛星クラブ」を作ったそうです。これは会員の子弟を 

  集めて、会員が退会するとその子弟が入会するということを発表するそうです。    

⑤次回は新旧理事会となります。原理原則審議はありませんが、スマイル基金の予算が余れば 名水の日」の 

登録をさせて頂きたいと思っておりますので、予算をしっかり把握し審議をお願いします。    

 

 

＊次回理事会予定  平成２９年６月１日（木）１３：３０～  場所：秦野商工会議所 ３階３０３室 


